
Ciudad de México, 23 de enero de 2017 
 
 
 

Mensaje del secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, 
durante su visita a la escuela primaria Dr. Agustín Rivera, en la 
Ciudad de México.  
 
 
Buenos días. 
 
¿Cómo están? ¿Contentos? ¿Les gustó cómo quedó su comedor? ¿Sí? ¿Comen 
rico? 
 
Muy bien ¿Cómo les fue el fin de semana? ¿Ya querían regresar a la escuela? 
Dice que no ¿sí o no? ¿Hicieron sus tareas? ¿Sí? 
 
Muy bien. ¿Y ya quieren empezar sus clases? ¿O prefieren estar aquí en el patio? 
Pues  muchas gracias.  
 
Yo les quiero agradecer a todos ustedes y por supuesto, a sus  maestras, a 
sus  maestros. A la  maestra Bernarda, la señora directora, a sus mamás, a sus 
papás y a toda la comunidad escolar que me hayan invitado una vez más, y que me 
permitan estar un día más con ustedes. Lo recordaba ahorita la  maestra Bernarda, 
estuve con ustedes hace poco más de un año. 
 
¿Quién se acuerda cuando vine hace un poco más de un año? Levanten la mano. 
Eso, está la escolta muy bien ¿Quién más se acuerda? ¿Se acuerdan? 
 
Y cuando vine hace poco más de un año. Lo que ahorita platicaba la  maestra 
Bernarda, me dijeron que esta era una Escuela de Tiempo Completo 
afortunadamente. Era una escuela en la cual, había habido una inversión importante 
de más de cuatro millones de pesos, si no estoy mal que permitió que se arreglaran 
los baños, en fin pero que no tenía comedor. 
 
Y ese día me comprometí que tendrían el comedor y que cuando estuviera listo 
regresaría con ustedes a ver cómo había quedado el comedor. Y hoy ya tienen el 
comedor, y es algo que me da muchísimo gusto. 
 
Y ahorita terminando esta ceremonia me lo van a enseñar. Les pido que me 
acompañen para que me enseñen su comedor, me enseñen como está, cómo 
comen, etc. 
 
¿Les parece? Y yo los quiero felicitar por un tema adicional. Como ahorita lo vimos 
esta escuela es una escuela que lleva a la práctica de una muy buena manera la 
inclusión, que es algo muy importante y que esta escuela en ese aspecto, y la 



felicito  maestra Bernarda, es un ejemplo de lo que queremos lograr con las otras 
escuelas del país. 
 
Y que es parte del nuevo Modelo Educativo. Ahorita ustedes lo presentaban en sus 
efemérides. En 1942 se hizo la primer Ley General de Educación. A tantos años de 
distancia, hoy estamos replanteando el Modelo Educativo del país. 

Y algo muy importante es la inclusión y que todas las escuelas del país sean como 
su escuela, que es una escuela en donde todos saben convivir, en la que todos se 
respetan, en la que hay una convivencia armónica, tolerante, de diálogo, en donde 
no hay violencia y en donde aquí incluyen y aceptan y se aceptan entre todos. Esta 
es una escuela, lo veíamos, muchos de ustedes vienen de otras partes del país, 
vienen de Oaxaca, de Chiapas, de Guerrero, de muchos lugares del país, vienen y 
están en esta escuela, junto con sus compañeros de la Ciudad de México. 

 

Y también tienen compañeros de otros países del mundo. Compañeros de China, 
que ahorita estuvieron haciéndonos la demostración y que saludé la vez pasada y 
que también son incluidos y respetados. Niños y compañeros suyos que tienen 
alguna discapacidad y que también aquí son incluidos y que son respetados. 

Este es el modelo de escuela inclusiva que queremos para todo el país, una 
convivencia sana, armónica, sin violencia. En donde todos sean incluidos y 
respetados. 

Personas que vienen de otros lugares del país, personas que vienen de otros países 
del mundo, niños que tienen alguna discapacidad, todos juntos haciendo una 
convivencia armónica y teniendo una mejor educación. 

Y una mejor educación con Escuelas de Tiempo Completo, así como su escuela es 
de tiempo completo hay otras 25 mil escuelas --ya en todo el país-- que son como 
la de ustedes, de tiempo completo. 

Ahora que ustedes tienen comedor, hay otras casi 15 mil escuelas que también ya 
tienen comedor en todo el país. Hoy que ustedes tienen una infraestructura 
adecuada, que han sido apoyados por programas como Escuelas al CIEN, es un 
esfuerzo para llegar a 50 mil escuelas en todo el país. 

Imagínense que puedan tener lo que ustedes tienen, unas instalaciones dignas en 
donde puedan desarrollar su proceso educativo. Y ese es el cambio y la 
transformación educativa que estamos buscando. Eso es, más allá de discursos, en 
los hechos, la Reforma Educativa. 

Yo simplemente me despido felicitándolos por tener esta escuela inclusiva, por ser 
niños y niñas tan entusiastas, que están listos para conquistar sus sueños a través 



de una buena educación y quiero felicitar a la señora directora, a las maestras, a los 
maestros de esta escuela, a los padres de familia, por esa vinculación que han 
tenido y que me da mucho gusto que una vez más me hayan recibido. 

Me da mucho gusto estar otra vez aquí. Me acuerdo muy bien de la visita, del diálogo 
que tuve con las maestras, los maestros y los padres de familia, que hoy volveremos 
a tener, después de que me enseñen el comedor y decirles que tengan un muy feliz 
año y que todos sus sueños se hagan realidad y que sigan estudiando mucho y 
disfrutando mucho su escuela. 

Muchas gracias. 
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